



Friedel Anderson

Deutschland/Germany

Andersons stets an der Realität orientierten Arbeiten beeindruckt durch atmosphärische Dichte und Intensität der Stimmung. Seine Motive beschränken sich nicht nur auf die klassischen Genres wie Stillleben und Landschaftsmalerei, sondern er widmet sich auch immer wieder ungewohnten Motiven, die bis in industrielle Bereiche vordringen.

Geboren 1954 in Oberhausen. 1974–1977 Kunstgeschichte an der Universität Göttingen. 1978–1984 Malerei an der Kunsthochschule Kassel bei M. Bluth. 1993–1994 Lehrauftrag an der Fachhochschule für Gestaltung (jetzt HAW) in Hamburg. 1989 Kulturförderpreis des Kreises Steinburg. Kulturpreis der Studien- und Fördergesellschaft im Kulturring der Schleswig-Holsteinischen Wirtschaft. Stipendium Kunststiftung Landesbank Schleswig-Holstein. 2009 Berufung an die Freie Akademie der Künste in Hamburg. Seit 1984 zahlreiche Museums- und Galerieausstellungen. Arbeiten befinden sich in vielen privaten und öffentlichen Sammlungen. Lebt und arbeitet in Itzehoe/Holstein.

Firmly grounded in reality, Anderson's work impresses by its atmospheric density and the intensity of its mood. His motifs are not limited to the classical genres of still life and landscape. Time and again, he also applies himself to unusual subject matter such as industrial areas.

Born 1954 in Oberhausen. 1974–1977 History of Art at Göttingen University. 1978–1984 Painting at Kunsthochschule Kassel with M. Bluth. 1993–1994 Lectureship at Fachhochschule für Gestaltung (now HAW) Hamburg. 1989 Cultural Sponsorship Award of the district of Steinburg. Culture Prize of the Studien- und Fördergesellschaft im Kulturring der Schleswig-Holsteinischen Wirtschaft. Scholarship of the Arts Foundation Landesbank Schleswig-Holstein. 2009 appointed to Freie Akademie der Künste in Hamburg. Since 1984 numerous exhibitions in museums and galleries. Works in many private and public collections. Lives and works in Itzehoe/Holstein.



Bücherwand, 2013, Öl auf Leinwand, 200 x 140 cm

Bookcase, 2013, oil on canvas, 200 x 140 cm